



# 's Musiker Blattl

Information der Trachtenkapelle Kreuttal

Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler!  
Werte Musikfreunde!

Bei der TTK hat sich einiges getan. Deshalb melden wir uns bei Ihnen mit einer Zusatzausgabe des Musikerblattls. Wir haben nicht nur eine neue Obfrau, sondern auch schon viele Veranstaltungen hinter uns, über die wir gerne berichten. Unser Trachtenball am 22. Februar hat heuer zum 25. Mal stattgefunden. Zum Tanz spielten wie gewohnt die „Jungen Weinviertler“ und auch bei der Mitternachtseinlage waren schnelle Tanzbeine gefragt. Die beliebte Show „Dancing Stars“ wurde ins Gasthaus zur Eisenbahn verlegt und hat Körpereinsatz von bekannten Kreuttaler Persönlichkeiten gefordert. Egal, ob Bürgermeister, Red Arrows Saxophonist, Chorleiter oder Prominenz aus der Honig-Szene, alleamt haben einen fulminanten Auftritt absolviert.

Ebenso fulminant waren die Darbietungen der Trachtenkapelle Kreuttal beim Marsch der seltenen Erkrankungen in Wien. Dieser Auftritt in der Wiener Innenstadt war einer der absoluten Höhepunkte in der Geschichte der Trachtenkapelle.

Apropos Höhepunkte: Ganz hoch hinauf, allerdings mit dem Sessellift, ging es bei unserer Fahrt in den Schnee, bei der die Musiker/innen ihre Instrumente gegen Ski und Stöcke tauschten und sich sportlich austoben konnten. Denn in den kommenden Wochen ist für Sport wieder weniger Zeit. Es stehen zahlreiche kirchliche Feste und Veranstaltungen von Vereinen auf dem Programm, bei denen die TTK mitwirkt. Im Mai fahren die Musiker/innen mit Vertretern der Gemeinde nach Speichersdorf und auch das Open Air Konzert wird wieder stattfinden - bitte beachten Sie dazu die Terminänderung rechts.

Abschließend gratulieren wir unserem Kapellmeister Christian Perschl noch einmal zu seinem 40. Geburtstag. Es freut uns, dass wir mit ihm feiern durften - die grauen Haare sind schließlich auch unser Verdienst.

Wir wünschen Ihnen und unseren MusikerInnen ein frohes Osterfest und einen musikalischen Frühling mit den Veranstaltungen der TTK!



Beim 25. Trachtenball wurde sogar zur Mitternachtseinlage getanzt. Im Rahmen von „Dancing Stars“ wurden Kreuttaler Lokalpromis aufs Parkett gebeten.

Open Air

**KONZERT**

der Trachtenkapelle Kreuttal

NEUER  
TERMIN



am **7. Juni 2014** um 18:00  
am Hl. Berg bei Hautzendorf

## Wechsel im Vorstand: Barbara Schmid ist neue Obfrau der TKK

*Barbara Schmid wurde bei der Vollversammlung der TKK am 14. März 2014 zur neuen Obfrau gewählt.*

Auf Grund der steigenden Anzahl an weiblichen Mitgliedern der TKK ist es erfreulich, dass es mit Barbara Schmid erstmals eine Obfrau gibt. Sie engagiert sich bereits seit 2006 im Vorstand der TKK und war bis jetzt stellvertretende Jugendreferentin. Außerdem ist sie seit 2011 im Vorstand der BAG Mistelbach. Ein großes Dankeschön gilt Leopold Löffler, der seit 1997 im Vorstand tätig war, davon 16 Jahre als Kassier und 8 Jahre als Obmann.

*V.l.n.r.: Leopold Löffler (ehemaliger Obmann), Iris Schwarz (Jugendreferentin), Barbara Schmid (Obfrau), Christian Perschl (Kapellmeister)*



## Pro Rare Marsch: Mit Lady Gaga durch die Wiener Innenstadt

*Am 1. März 2014 hatte die TKK einen großen Auftritt im ersten Bezirk. Sie begleitete den Pro Rare Marsch mit musikalischen Darbietungen, die zum Teil eigens für die Veranstaltung einstudiert wurden.*



Der Pro Rare Marsch ist ein Aktionstag für seltene Erkrankungen in Wien mit dem Ziel Aufmerksamkeit für diese Thematik zu schaffen. Umso wichtiger war es das Anliegen auch mit der richtigen Musik zu transportieren. Die TKK wirkte erstmals mit und gab nicht nur Märsche und Polkas in gewohnter Manier, sondern auch Pop-Stücke wie „Hands Up“, „Take on Me“ oder „Born this Way“ von Lady Gaga zum Besten. Mit Luftballons ausgestattet marschierten die Musiker/innen von der Kärntner Straße über den Stephansplatz zur Hofburg und ins Museumsquartier. Die Veranstaltung war erfolgreich und die TKK wurde für 2015 wieder engagiert.

## Fahrt in den Schnee: Skitag am Stuhleck

*Nach langem organisierte die TKK wieder einen Skitag für Mitglieder und deren Bekannte und Verwandte - die Instrumente blieben ausahmsweise zu Hause.*

Am 2. März 2014 um 6:00 Uhr in der Früh startete der Skitag der TKK. Die kurze Busfahrt führte ins Skigebiet nach Stuhleck am Semmering, wo die Musiker/innen munteres Skivergnügen erwartete, auch wenn der Schnee bereits am Schmelzen war. Nachdem diese Aktivität nun viele Jahre im wahrsten Sinne des Wortes auf Eis gelegt worden war, haben sich heuer zahlreiche Musiker/innen mit viel Geschick und Begeisterung von ihrer sportlichen Seite gezeigt. Aus diesem Grund wird auch für 2015 die Organisation eines Skitags in Betracht gezogen.

